

Jahreshauptversammlung 2020

Jumping-Fitness

Die Sparte Jumping Fitness gibt es nun seit 2016 beim Turnverein.

Nach dem anfänglichen Ansturm, 4 Kursen die Woche, ist die Nachfrage etwas zurück gegangen.

Ich habe meine Doppelstunde am Mittwoch, vor COVID 19, auf 1 Stunde reduziert.

Selina hatte bis COVID 19 1 Stunde Donnerstags und 1 Stunde Freitags.

Nach einer 3-monatigen Pause konnten wir vor 4 Wochen endlich wieder mit dem Sportbetrieb beginnen. Diesmal wieder Mittwochs mit 2 Gruppen.

Dank unserer Vorstandschafft haben wir die Möglichkeit im Freien, also in Schloppach an der unteren Skihütte, fleißig zu hüpfen.

Trotz den ganzen Hygienevorschriften sind wir alle froh, dass wir wieder starten konnten.

Wir werden das Training voraussichtlich bis 12.08. fortsetzen.

Hoffentlich können wir im September weiter machen.

Katrin Stark